



『浜玉中三訓』  
《学校教育目標》

時間 掃除



あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》  
『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』  
《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒

## ◆ 「先輩たちに学ぶ会」(2年) が開催されました ◆

昨日、一昨日(3月5~6日)と、佐賀県立高校一般選抜が行われました。そのため、在校生(高2)は、学校に入れないことから学校はお休みになります。

その休みを利用して、本校卒業生8名の皆さんが、一昨日(3月5日)、本校で開催した「先輩たちに学ぶ会」で、高校の様子を後輩たち(中2)に話してくれました。

生徒たちは、年齢が近いこともあって聞きやすかったのではないかと思います。このように、浜玉中卒業生が、立派に活躍してくれていることを嬉しく思います。

さて、受験を終えて登校した3年生の生徒たちは、晴れやかな様子でした。合格発表は、3月13日(水)となっています。なお、県立高校再募集(旧二次募集)は、3月19日(火)に予定されています。



## ◆ 「マナー講座」(1年) が開催されました ◆

昨日(3月6日)、ハローワークから講師として2名の方にお越しいただき、働くことの意義をはじめ、接客や挨拶などの基本について話いただきました。

本校では、2年次に職業体験を行っています。次年度も浜玉町内や旧唐津市を中心に多くのお店や企業で職業体験を受け入れてもらう予定です。今回のマナー講座は、その職業体験を前に開催したものです。



## ◆ 3年修了式を行いました ◆

本日(3月7日)、明日の卒業式を前に3年生修了式を行いました。

各クラスの代表の生徒に修了証書(通知表)を手渡しました。その後、私からは「立つ鳥跡を濁さず」のことわざを引用し「引き際は美しくあるべき」と話しました。

3月22日(金)には、1、2年生の修了式を行います。そして、昨年同様、その日に職員の離任式・辞任式も行う予定です。



■こんどのクルマは赤で行くぞ！ ■ホンダの創業者「本田宗一郎」の言葉 ■1963年当時、車体色は消防車や救急車などを除き、赤色や白色は法律で禁止されていた ■車体色への赤色の認可は、ホンダが孤軍奮闘し国に認めさせたもの ■1963年10月、ホンダはついに赤い車体色の Honda S500 を発表した(イタル)

